



Castillo rechaza le hagan pruebas para detectar sustancias tóxicas

Sospechas. El ex presidente peruano Pedro Castillo se niega a someterse a exámenes médicos solicitados por la Fiscalía, mientras permanece detenido en Lima acusado de rebelión. Rechaza “que se le tome una muestra de sangre y orina”, con las que se podrían detectar sustancias psicotrópicas que pudo haber ingerido en horas previas a su detención. **PÁG 18**

Castillo se niega a pasar los exámenes para detectar sustancias tóxicas

Seguidor del expresidente muere en enfrentamiento durante una manifestación en el sur de Perú, primera víctima de la crisis

Perú

EFE
Lima

El destituido presidente peruano Pedro Castillo se ha negado a someterse a los exámenes médicos solicitados por la Fiscalía, mientras permanece detenido en una cárcel de Lima y señalado de rebelión por haber ordenado el cierre del Congreso y la instalación de un gobierno de emergencia, informó este domingo una fuente oficial.

El presidente del Instituto de Medicina Legal, Francisco Brizuela, declaró a RPP Noticias, que Castillo “se ha negado a pasar la pericia psicológica y psiquiátrica” y negó las versiones difundidas por simpatizantes del exmandatario de que los médicos han acudido “camuflados” para sorprenderlo.

Brizuela explicó que los médicos que han acudido a la cárcel de la Dirección de Operaciones Especiales de la Policía para examinar a Castillo han sido plenamente identificados y acompañados por un representante del Ministerio Público.

Añadió que el primer día de detención de Castillo, el pasado miércoles, “se le hizo un examen de integridad física”, y “se negó a ser examinado por tres médicos”, pero con la medida de la presión y otras pruebas “se comprobó que gozaba de buena salud”.

NI MUESTRA DE SANGRE NI DE ORINA

La autoridad confirmó que Castillo “no autorizaba que se le tome una muestra de sangre y orina”, con la que se podía buscar sustancias psicotrópicas con el fin de identificar los diferentes tipos de sustancias que pueda haber ingerido en las horas previas a su detención.

Las evaluaciones ordenadas por la Fiscalía responden a las versiones de los colaboradores, abogados y allegados a Castillo que han afirmado en las últimas horas que el exmandatario pudo haber ingerido alguna sustancia o que no se encontraba bien de salud, al momento de haber leído el mensaje en el que ordenó el cierre del Congreso, la reorganización del sistema judicial y la instalación de un ejecutivo de emergencia que iba a gobernar por decreto.

DENUNCIA MÉDICOS “CAMUFLADOS”

El legislador Guillermo Bermejo visitó



Pedro Castillo lee una revista en la comisaría de policía de Lima, tras su detención el miércoles pasado.

a Castillo en su centro de detención y publicó una supuesta carta firmada por el exgobernante en el que se afirmaba que un grupo de médicos “camuflados” le obligaron a sacarse una muestra sin su consentimiento, pero que se negó, y atribuyó el “plan maquiavélico” a la fiscal general, al titular del Congreso y a la actual mandataria, Dina Boluarte.

Castillo está detenido preventivamente hasta el miércoles, en tanto el Ministerio Público ha interrogado a los integrantes de su último gabinete de ministros, quienes han negado que conocían la decisión de cerrar el Congreso y que quienes estuvieron al lado del exgobernante fueron la ex primera ministra Betssy Chávez y su asesor y predecesor, Aníbal Torres, que el sábado anunció que pasaba a la clandestinidad.

PUÑETAZO EN EL CONGRESO

La sesión fue convocada para transmitir un mensaje de la fiscal de la Nación, Patricia Benavides, en el que expresa que “se están realizando las diligencias preliminares” a Castillo, así como a su ex primera ministra Betssy Chávez y el ex ministro del Interior Willy Huerta, por

el autogolpe de Estado.

Poco antes de comenzar la sesión, la Policía Nacional confirmó la muerte de una persona que se manifestaba en la ciudad surandina de Andahuaylas en una protesta que reclamaba la renuncia de la ahora presidenta Dina Boluarte y la convocatoria de elecciones generales.

Varios congresistas comenzaron a lanzar arengas en favor de esas protestas y a jurar que la sangre del fallecido “jamás será olvidada”, cuando comenzaron a lanzarse comentarios entre bancadas que no se pudieron escuchar.

Entonces, Dávila, —sentado en la izquierda del hemiciclo— cruzó a la zona en que están ubicados los derechistas, se dirigió a Burgos con decisión y golpeó por la espalda a Burgos, que no vio venir al parlamentario.

Dávila volvió a su asiento y, minutos después, Burgos cruzó el salón de plenos y se dirigió a la carrera contra Dávila.

Cuando ya se iba a lanzar contra él, Américo Gonza, del partido marxista-leninista Perú Libre, se interpuso y forcejeó con Burgos para evitar que este llegara a Dávila.

Inmediatamente a continuación, un numeroso grupo de congresistas y el equipo de seguridad los separó y Burgos retornó a su asiento.

Esta es la primera sesión del Congreso tras la del pasado miércoles, cuando el Parlamento destituyó a Castillo con 101 votos a favor y solo seis en contra.

La decisión fue adoptada poco después de que Castillo anunciara que iba a cerrar el Congreso, convocar un ejecutivo de emergencia, gobernar por decreto, convocar una asamblea nacional y reorganizar el sistema de justicia.

El expresidente impide que le analicen sangre y orina, tras rumores de que estaba drogado cuando anunció el autogolpe

Congresista próximo a Castillo pegó un puñetazo a un opositor, en la primera sesión parlamentaria tras destituir al presidente